

## 《別添》

令和7年7月26日  
第3回防災活動意見交換会

### 防犯防災部長あいさつ

夏本番を迎え、これから当面の間は台風や低気圧などでの風雨被災の可能性が高まる季節です。さらに、災害級の熱波襲来を踏まえた安全対策を講じる必要もございます。早速に、当部からは防災ネットしようなん号外版を7月17日付で当会ホームページにて配信しました（添付資料をご参照ください）。

また今年度は、毎月第一土曜日の午前中に開催しています「健康づくり教室」活動の一環として、この酷暑をどう乗りきるかにつき、不定期ですが、ミニコミ紙「健康一丁目一番地」にて住民の皆さんに対し、当会ホームページを通じてご案内しています。

不快な日が続きますが、体調管理を万全にされ、秋の地域防災活動に備えていただきたいと存じます。

なお本日は、本会議の見学をご希望された「J:COM」職員の方2人がご来場されています。J:COMさんは普段の企業活動の中で、防犯や防災に特化した活動にも情報発信媒体として積極的に取り組まれています。ここでお二人には自己紹介を兼ね、ひとことご挨拶をお願いします（2人のあいさつ）。

本日のご来訪、ありがとうございます。それでは、限られた時間ですが、これより会議を進めます。

風早北部地域ふるさと協議会  
防犯防災部長 古山博之